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Plus qu'un Prophète.
Sans l'ombre d'un doute, certains liront dans les 
chapitres précédents de notre croyance que 
Frère Branham était le prophète envoyé à cette 
génération, avec l'esprit d'Elie, et seront très 
sceptiques quant à notre élévation d'un homme 
à un tel une position. Ils auront l'impression que 
quelqu'un d'autre aurait peut-être été plus 
qualifié. Je me suis efforcé d'exposer les 
qualifications bibliques et de montrer la vie, le 
ministère, et les actes que Dieu a accomplis à 
travers la vie de ce frère en comparaison avec 
les Saintes Écritures, croyant que rien n'est en 
dehors de la Parole. 

En même temps, je rappelle à ceux qui 
critiqueraient ce travail, non pas que je puisse 

vous condamner, mais plutôt que vous puissiez comprendre dans vos cœurs qu'il y avait ceux 
qui étaient sur terre à l'époque de Jésus qui connaissaient les Écritures par mémoire, 
connaissaient la loi et les paroles des prophètes, mais Jésus-Christ dut un jour dire à ces 
pharisiens: «Parce que vous prétendez avoir la lumière, vous êtes aveugles.»  J'espère que 
cette déclaration n'offensera pas, mais il y a une grave possibilité que certains qui lisent ou 
entendent ceci, puissent prétendre avoir eux-mêmes une telle révélation et lumière, comme 
l'ont fait les pharisiens, qu'ils négligeront entièrement, non pas intentionnellement, mais par 
aveuglement, ce que Dieu a fait dans cette génération.

Dieu n'est pas un Dieu vain. Avant d'envoyer Son Fils, Jésus-Christ, Emmanuel dans la chair 
humaine, Il a dit par les prophètes qu'il y aurait un précurseur, un messager qui irait devant 
Lui et préparerait le chemin. Par conséquent, avant la première venue de Jésus-Christ, il y a 
eu un messager qui a annoncé cette première venue. En lisant dans Matthieu 11:7-15, les 
paroles de Jésus concernant ce précurseur,

7 Comme ils s'en allaient, Jésus se mit à dire à la foule, au sujet de Jean: Qu'êtes-vous
allés voir au désert? un roseau agité par le vent?
8 Mais, qu'êtes-vous allés voir? un homme vêtu d'habits précieux? Voici, ceux qui 
portent des habits précieux sont dans les maisons des rois.
9 Qu'êtes-vous donc allés voir? un prophète? Oui, vous dis-je, et plus qu'un prophète.
10 Car c'est celui dont il est écrit: Voici, j'envoie mon messager devant ta face, Pour 
préparer ton chemin devant toi.
11 Je vous le dis en vérité, parmi ceux qui sont nés de femmes, il n'en a point paru de



plus grand que Jean Baptiste. Cependant, le plus petit dans le royaume des cieux est 
plus grand que lui.
12 Depuis le temps de Jean Baptiste jusqu'à présent, le royaume des cieux est forcé, 
et ce sont les violents qui s'en s'emparent.
13 Car tous les prophètes et la loi ont prophétisé jusqu'à Jean;
14 et, si vous voulez le comprendre, c'est lui qui est l'Élie qui devait venir.
15 Que celui qui a des oreilles pour entendre entende.

Jésus-Christ lui-même a vérifié que Jean-Baptiste a accompli Malachie, chapitre 3, lorsqu'il a 
dit qu'il était le messager qui devait aller devant sa face et préparer le chemin. Jésus 
confronte les multitudes avec le fait qu'ils étaient sortis pour voir un prophète, et il y avait un 
prophète, un avec la Parole de Dieu; pourtant il était plus qu'un prophète. Il était aussi un 
messager, proclamant que Jésus-Christ le Fils de Dieu était là pour racheter le monde - que 
l'Écriture s'accomplissait à son époque. Cela faisait de lui plus qu'un prophète. Cela a fait de 
lui un précurseur qu'il enverrait à cette génération (de Jean) de l'alliance que Dieu avait faite 
à Abraham.

Maintenant, s'il y a un prophète messager du vingtième siècle pour annoncer la seconde 
venue de Jésus-Christ, ce messager semblera être le même genre de personne inadaptée que
Jean-Baptiste l'était. Il sera également tout aussi controversé que Jean. Il ne sera pas 
populaire. En fait, toute popularité qu'il gagnerait dans les premiers jours de son ministère, il 
la perdra sans aucun doute lorsqu'il commencera à dire la vérité qui lui a été donnée par 
Dieu. Il en était de même avec Frère Branham, qui jouissait d'une si grande popularité et 
d'une telle acceptation aussi longtemps qu'il prêchait la guérison divine, et aussi longtemps 
qu'il y avait des miracles, sans la doctrine.

Mais lorsqu'il apporta le message que Dieu l'avait envoyé apporter, après que le signe de la 
guérison divine et le réveil dans le monde eurent commencé (pour attirer l'attention des gens 
afin qu'ils puissent entendre la Parole de Dieu), il y avait beaucoup de gens qui ne le suivaient
plus. Ils ont dit qu'il s'était trompé dans sa doctrine. Mais il était l'homme de Dieu pour cette 
heure et les élus étaient ceux qui le reconnaissaient et le croyaient, tout comme il y avait 
ceux qui étaient élus, prédestinés par Dieu au jour de Jean-Baptiste qui le vit, le reconnut et 
le suivit. Ils ont cru quand Jean a dit: «Voici l'Agneau de Dieu qui ôte les péchés du monde.» 
Ils l'ont cru et ont accepté le Messie.

Les Écritures témoignent que tous ceux qui ont accepté et cru en Jésus-Christ avaient d'abord
entendu le message du messager qui avait préparé le chemin devant lui. Même dans les 
Actes, lorsque Paul trouva ceux d'Éphèse qui n'avaient pas été baptisés correctement, il dit: 
«De quel baptême avez-vous donc été baptisés?»  Ils ont dit: «Du baptême de Jean.»  C'est-
à-dire qu'ils ont d'abord entendu le message de Jean, y ont cru, et quand Paul leur a prêché 
Jésus, ils ont été rebaptisés au nom du Seigneur Jésus-Christ.

Le ministère de Frère Branham a ouvert les yeux des croyants, les élus de Dieu, plus 
largement que jamais à aucun autre âge. Ils ont vu plus de ce que Dieu a fait et continue de 
faire dans cette génération, mais en même temps, cela a aveuglé les yeux de ceux qui se 
sont endurcis et ancrés dans leurs traditions.



Certains trouveront ces mots offensants; mais tout comme Paul a dit que les choses qu'il a 
dites étaient de Dieu, ainsi je crois qu'il est temps que nous disions au monde que Dieu a 
visité cette génération, car Il a envoyé un prophète puissant au milieu de nous. Il était plus 
qu'un prophète; c'était un homme envoyé de Dieu avec un message. Il est important 
d'entendre ce message. Le prophète Amos a dit, sous l'inspiration, «Car le Seigneur, l'Éternel,
ne fait rien Sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes.»  (Amos 3:7) pour 
prouver que la vie de Frère Branham correspond aux Écritures et qu'il était plus qu'un 
prophète pour cet âge, considérez ceci: il n'a pas seulement été mentionné par le Christ: 
«Vraiment, Élie doit d'abord venir et restaurer toutes choses», mais il a également été 
mentionné. par Jean le Révélateur dans Apocalypse 10:7,

7 mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le
mystère de Dieu s'accomplirait, comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes.

Frère Branham a apporté une série de sermons importants en 1960 intitulés «Les sept âges 
de l'Église»  basés sur l'Apocalypse, chapitres 2 et 3. Les sermons sont fondés sur le fait que 
chacune des sept églises asiatiques mentionnées dans ces chapitres peut être comparée à 
une époque de l'histoire de l'église. Une discussion détaillée des importantes révélations 
apportées par Frère Branham dans ces sermons serait trop longue à présenter ici; cependant,
le volume relié intitulé «La révélation de Jésus-Christ»  contient la transcription des sermons 
[Anglais] des sept âges de l'Église et peut être obtenu auprès de;

The Word Publications, P.O. Box 10008, Glendale, AZ 85318 USA

ou à partir de,  Spoken Word Publications, P.O. Box 950, Jeffersonville, Indiana 47131 USA.

En bref, dans Apocalypse, chapitres 2 et 3, chaque message à chaque église commence par: 
«Écris à l'ange de l'église de (Éphèse) (Smyrne) (Pergame) (Thyatire) (Sardes) (Philadelphie) 
(Laodicée);...»  Lorsque frère Branham, sous l'inspiration de Dieu, apporta la révélation du 
mystère de ces sept âges de l'église, par la direction du Saint-Esprit et la vision divine, il 
détermina les limites de ces âges dans l'histoire. Le mot «ange»  s'est révélé signifier 
«messager»  dans cette application. Dieu lui a également révélé le nom de chaque messager 
à chaque âge. Par exemple, Paul a été le premier messager du premier âge de l'église. Cet 
âge a commencé vers 53 après J.-C. et a duré jusqu'à environ 170 après J.-C., le moment où 
la puissance de Dieu dans Son église a commencé à diminuer. Les conditions dans l'église 
asiatique d'Ephèse, révélées par l'Esprit à Jean le Révélateur, telles qu'elles sont données 
dans l'Apocalypse, chapitres 2, versets 1 à 7, cadrent parfaitement avec les conditions 
spirituelles de l'église, les incroyants présents et l'antéchrist à cette époque de l'histoire de 
l'église.

Le second messager enseigna la même doctrine et s'en tenait aux mêmes vérités que Paul 
enseignait. Cet âge a duré environ de l'an 170 à l'an 312. Le messager de cet âge était 
incontestablement Irénée.

Le troisième âge de l'église était Pergame, commençant juste avant le concile de Nicée, en 



325, et durant jusqu'au début de l'âge des ténèbres en l'an 606. Le messager était un homme
nommé Martin.

Puis vint l'âge de Thyatire, pendant l'âge des ténèbres jusqu'en 1520, dont le messager était 
Colomba. Il était vraiment un homme de Dieu, porteur d'un message à la fin de cet âge, 
s'efforçant d'apporter un peu de vérité et un peu de lumière à un monde spirituellement 
obscurci.

L'âge de Sardes s'étendait des années 1520 (époque de la réforme) jusqu'en 1750. Le 
messager était Martin Luther. Apocalypse chapitre 3, verset 2, parle d'un manque de vie dans 
l'église. Martin Luther a acheté juste ce qui était nécessaire - la vie dans ce qui était mort, 
sombre et lugubre. Il n'y avait pas de lumière pendant l'âge des ténèbres. L'antéchrist avait 
acquis une telle emprise que l'église dispensait tout pour de l'argent, y compris le salut du 
peuple, lorsque Martin Luther est sorti avec la première lumière pour ce jour-là, en criant, 
«...Le juste vivra par la foi.»

Puis l'âge d'or, l'âge de Philadelphie, l'âge de l'amour fraternel, a commencé vers 1750 
jusqu'au tournant du vingtième siècle, lorsque le Saint-Esprit est tombé pour la première fois,
en 1906 à Azusa Street, sur la côte ouest de l'Amérique. Il ne fait aucun doute que John 
Wesley, avec son message de sanctification, était un homme envoyé de Dieu pour réaliser et 
accomplir les Ecritures que Jean le Révélateur a écrites sur l'île de Patmos pour cet âge.

Le septième âge est l'âge loadicéen. C'est notre jour. Je ne serais peut-être pas en mesure de
prouver de manière concluante les six premiers âges, mais nous devrions certainement être 
en mesure de regarder les conditions de l'église aujourd'hui et de voir qu'elle correspond à 
l'église de Laodicée. L'âge de Laodicée, l'âge qui signifie «les droits des gens», où, si les gens
n'aiment pas ce que le prédicateur prêche, ils se procurent simplement un autre prédicateur. 
Jean a écrit à propos de l'âge de Laodicée dans Apocalypse chapitre 3, versets 14 à 22,

14 Écris à l'ange de l'Église de Laodicée: Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et 
véritable, le commencement de la création de Dieu:
15 Je connais tes oeuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid 
ou bouillant!
16 Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma 
bouche.

Qu'est-ce qui sort de la bouche de Dieu? «L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de 
toute parole qui sort de la bouche de Dieu.»  Si les gens d'aujourd'hui qui se disent chrétiens 
acceptaient la Parole de Dieu comme la Parole de Dieu, ils ne seraient plus tièdes; ils seraient 
chauds. Il y a ceux qui ont juste assez de vérité pour savoir à peine que Jésus-Christ est le 
Sauveur du monde, mais pourtant ils ont changé l'Évangile. Considérez simplement l'état de 
l'église aujourd'hui. (Rappelez-vous que ce ne sont pas mes enseignements; ce sont les 
enseignements de Frère Branham.) Frère Branham a dit que l'église aujourd'hui est riche; elle
est augmentée de biens; il dit qu'il n'a besoin de rien, mais en même temps, selon 
Apocalypse chapitre 3, verset 17, «...et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, 
misérable, pauvre, aveugle et nu,»  et le plus pitoyable de tous, c'est qu'il «ne le sait pas». 



Frère Branham explique davantage les conditions de cet âge dans son sermon intitulé «Et tu 
ne le sais pas.»  prêché à Jeffersonville, en août 1965.

Jamais l'Église - c'est-à-dire le Christianisme organisé - n'a été aussi riche, aussi riche de 
biens. Certains possèdent des complexes d'appartements, des centres commerciaux, voire 
des usines. En Italie, l'une des grandes entreprises n'a même pas été en mesure d'élire des 
officiers jusqu'à ce que l'Église romaine envoie sa procuration de votes, si grand était le bloc 
d'actions détenu par cette église. Que sont aujourd'hui la plupart des prédicateurs, sinon des 
promoteurs? Les plus performants sont ceux qui peuvent promouvoir, organiser et présenter 
un programme avec un tel divertissement du haut de la chaire que les foules augmentent - 
tout comme les offrandes et les bâtiments. Ils sont devenus un amuseur pour leurs 
congrégations. La télévision et la radio véhiculent leurs messages de divertissement. Ils 
paient même leurs chanteurs. Où est le leadership du Saint-Esprit? Ce sont les choses contre 
lesquelles Frère Branham a crié dans cette génération. Le monde ne l'a certainement pas cru;
ils ne l'ont pas accepté.

Jean continue dans Apocalypse 3:18,

18 je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes 
riche, et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne 
paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies.

Rappelez-vous que les pharisiens prétendaient avoir la lumière, donc ils étaient aveugles. Je 
vous supplie, comme l'a fait Frère Branham, d'obtenir un collyre, de regarder à nouveau de 
près ce que Dieu a fait afin que vous puissiez vous aussi appliquer un collyre et croire que 
Dieu a visité cette génération, qu'Il a envoyé un prophète, oui, plus qu'un prophète - le 
messager de l'âge de l'Église de Laodicée, un homme du nom de William Branham, avec 
l'esprit d'Elie sur lui.

Considérez l'état final de cet âge de l'église. Selon les Écritures, Jésus lui-même a dit: «Voici. 
Je me tiens à la porte et je frappe...»  Cette Écriture a été utilisée à tort pendant des années 
par des ministres bien intentionnés, disant que Jésus frappe à la porte du cœur; mais un 
examen plus attentif révèle que c'est Jésus-Christ lui-même chassé de sa propre église dans 
le dernier âge de l'église. Elle est devenue sans Christ. Ils n'ont plus besoin de Dieu: ils ont 
de l'argent, des programmes, des systèmes. Billy Graham lui-même dit que si le Saint-Esprit 
était retiré de la terre, quatre-vingt-dix pour cent des activités de l'église continueraient, ce 
qui signifie que seulement dix pour cent sont dirigés par le Saint-Esprit. L'autre quatre-vingt-
dix pour cent est un programme créé par l'homme. Ils n'ont pas besoin de Christ C'est le jour 
où Jésus se tient à la porte de sa propre église, disant: «Voici, je me tiens à la porte, et je 
frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui,
et lui avec moi.»

J'ai résumé brièvement ces âges de l'église dans ce chapitre. Mais, je voudrais vous parler de 
cet événement dans la vie de Frère Branham: quand il a fini de prêcher cette série de 
messages, qui vous sont présentés brièvement dans ce chapitre, cette Colonne de Feu que 
j'ai souvent mentionnée dans les chapitres précédents est descendue dans la congrégation 



d'environ six cents personnes, et le reflet de cette Colonne de Feu a dessiné ces sept âges de
l'église sur le mur, tout comme Frère Branham les avait dessinés sur un tableau noir. Il y en 
avait beaucoup qui l'ont vu et y ont cru. D'autres ne l'ont pas accepté, même alors.

Peu de temps après, une éclipse de lune s'est produite. Des photographies de cette éclipse, 
publiées dans des magazines et des journaux du monde entier, montraient les mêmes signes,
les mêmes ténèbres, la même lumière, et ce septième âge de l'église, dont Zacharie a dit: 
«...Mais vers le soir la lumière paraîtra.»  comme cela avait été dessiné sur le tableau noir de 
Frère Branham et confirmé par la Colonne de Feu. Ces choses n'ont pas seulement été 
déclarées sur la terre, mais elles ont été déclarées dans les cieux d'en haut. Pour cette raison,
je dis que notre Frère Branham était plus qu'un prophète; il était le messager du septième 
âge de l'église.

Jésus a dit à propos de la fin des temps: «Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à
l'avènement du Fils de l'homme.» Dans Luc, chapitre 17, il dit aussi: «mais le jour où Lot 
sortit de Sodome, une pluie de feu et de souffre tomba du ciel, et les fit tous périr. Il en sera 
de même le jour où le Fils de l'homme paraîtra.»  Or, du temps de Noé, Hénoc a été enlevé, 
avant même que Noé n'ait traversé le temps de détresse. Cela représente l'église 
d'aujourd'hui étant emmené avant la tribulation, être enlevé et d'autres traversant la 
tribulation et remontant de l'autre côté. Mais comme c'était aux jours de Lot, il y avait trois 
groupes : les méchants de Sodome et de Gomorrhe qui ont été détruits, les croyants comme 
Lot qui étaient à Sodome, et les élus, Abraham et ceux qui étaient dans sa tente dans le 
désert.

Nous pouvons regarder le mal tel qu'il était aux jours de Lot; nous pouvons voir se marier et 
donner en mariage, boire et sodomiser, et toutes les autres formes d'immoralité qui nous 
entourent aujourd'hui. Mais souvenez-vous de ceci, que l'Ecriture ne peut être anéantie, et 
elle dit que lorsque le mal viendra, Dieu élèvera une bannière contre lui à notre époque. 
Donc, nous ne devons pas seulement regarder pour voir la méchanceté qui se produit avant 
que le Fils de l'homme ne soit révélé, mais nous devons aussi regarder pour voir la norme 
que Dieu lui-même élèverait en ce vingtième siècle, juste avant la venue du Seigneur Jésus-
Christ, la fin de toutes choses, la révélation des mystères de Dieu, afin que nous aussi, 
comme Abraham, les élus, puissions voir que Dieu nous a visités dans cette génération.

Maintenant, comment Dieu a-t-il fait cela à l'époque d'Abraham? Un jour, Abraham était assis 
à l'entrée de sa tente lorsque trois hommes s'avancèrent. Abraham se leva et dit «Elohim».  Il
l'appelait «Seigneur».  L'un de ces messagers était Dieu dans la chair humaine, sinon 
Abraham ne l'aurait jamais appelé Elohim. Les deux autres messagers partirent et allèrent à 
Sodome, un type du monde, et prêchèrent la repentance, et ceux qui écoutaient sortirent 
avec eux. Maintenant, je vais donner ceci très brièvement, non pas pour vous exciter, mais 
pour que vous puissiez le lire et l'entendre comme il a été dit par Frère Branham: Celui qui 
est resté avec Abraham dans sa tente - quel attribut manifeste-t-il à Abraham? Sara a ri en 
elle-même dans la tente derrière Lui et Il a dit: «Pourquoi Sara a-t-elle ri?»  C'était l'attribut 
de Dieu qui a été manifesté avant que le jugement ne tombe sur Sodome et Gomorrhe.

Quel attribut Jésus-Christ, le Fils de Dieu lui-même, a-t-il utilisé pour prouver à ses disciples 



qu'il était le Fils de l'homme? Nathanaël, alors qu'il était encore sous l'arbre, fut vu par Jésus, 
car lorsqu'ils allèrent chercher Nathanaël et l'amenèrent à Jésus, Jésus dit: «Voici vraiment un
Israélite, dans lequel il n'y a point de fraude.»  Nathanaël lui répondit et lui dit: «Eh bien, 
comment as-tu su qui je suis?»  Il dit: «Avant que Philippe t'appelât, quand tu étais sous le 
figuier, je t'ai vu.»  Jésus a manifesté un attribut de Dieu, et les gens ont accepté cela comme
Dieu se tenant là devant eux, le Messie.

Maintenant, je voudrais vous demander des milliers de personnes qui ont vu le ministère et la
vie de notre Frère Branham, s'est-il jamais levé et a-t-il tourné le dos à une congrégation, et 
appelé les gens par leur nom, et leur a dit les secrets de leur cœur - des gens qu'il n'avait 
jamais rencontrés auparavant? Vous direz peut-être: «Êtes-vous en train de dire qu'il était 
plus qu'un prophète, qu'il était Dieu?»  Non, mais puis-je dire que la Parole est Dieu - et que 
la Parole était dans cet homme - et que Dieu se manifestait à cette génération par les actes 
du Saint-Esprit dans un homme qu'il avait choisi dès le sein de sa mère pour être un prophète
de Dieu.

Il s'était levé pour montrer et révéler clairement le Fils de l'homme, afin que les gens qui sont
les élus de Dieu puissent comprendre dans leur cœur ce que c'est que d'être comme Jésus. 
Car cette génération avait oublié comment il était. Ils devaient lire dans les Écritures: «Dis 
ces choses... crois sans aucun doute... aie foi, et ces choses arriveront... tu feras des choses 
plus grandes que celles-ci.»  Mais qui les faisait jusqu'à ce que Dieu envoie un homme si 
imbu de lui-même, si séparé du péché, si ordonné de Dieu par sa Parole, qu'il pût, comme 
celui qui se tient à la tente d'Abraham, tourne le dos et appelle-les par leur nom et révèle les 
secrets de leurs cœurs. Comme nous l'avons dit précédemment, c'était le dernier attribut 
avant que le jugement ne frappe Sodome et Gomorrhe. Voici mes paroles et les siennes: 
«Ainsi parle le Seigneur, c'est le dernier attribut de Dieu que cette génération verra avant que
le jugement ne frappe le monde.»

Lorsque Dieu est apparu pour la première fois à Abraham, c'était dans la chaleur du jour. 
N'était-ce pas dans la chaleur du jour du 11 juin 1933 que la Colonne de Feu est apparue 
pour la première fois au-dessus du prophète de Dieu dans la rivière Ohio? Il y avait plusieurs 
milliers de personnes pour en être témoins ce jour-là. C'était bien avant que Frère Billy 
Graham ne vienne prêcher. Maintenant, je voudrais également vous rappeler qu'il y a 
maintenant deux hommes qui occupent une place importante dans le monde de la religion 
dont les noms se terminent par «ham». Rappelez-vous que Dieu a changé le nom d'Abram en
Abraham («ham» faisant partie du nom de Dieu, Elohim). S'il y en avait trois qui montaient à 
la tente d'Abraham, et je vous déclare que Frère Branham a accompli Luc 17:30 en révélant 
le Fils de l'homme, alors il doit y avoir aussi les deux autres témoins qui descendraient et 
prêcheraient au monde.

Considérez le Dr Billy Graham et le révérend Oral Roberts, deux hommes connus dans le 
monde entier, dans tout le pays à travers la télévision, la radio et les magazines. Celui qui 
demeurait avec les élus au temps d'Abraham était un inconnu. Il n'est apparu qu'à Abraham. 
Il a non seulement informé Abraham à l'avance du jugement promis, mais il a également dit à
Abraham qu'un Fils promis viendrait. C'est lui qui a révélé cet attribut à Abraham, et quand 
Abraham l'a vu, il l'a cru. Voyez-vous le même type: «mais le jour où Lot sortit de 



Sodome, ...Il en sera de même le jour où le Fils de l'homme paraîtra.»

Pour clarifier, quand Jésus-Christ était ici, Il était connu sous trois titres. Dans les Écritures, il 
était appelé Fils de l'homme, Fils de Dieu et Fils de David. Or, pendant qu'Il était ici, Il 
s'appelait continuellement le Fils de l'homme parce qu'il était le prophète. Cela se voit dans le
fait qu'Ézéchiel est appelé fils de l'homme par Dieu, parce que «prophète»  signifie «fils de 
l'homme».  Ézéchiel était le prophète à son époque, tout comme Jésus-Christ était ce 
prophète dont Moïse avait dit: «Dieu suscitera un semblable à moi.»  Jésus était ce prophète,
mais à travers les âges de l'église, Jésus-Christ a été connu comme le Fils de Dieu, ressuscité 
et glorifié. Il doit encore être le fils de David dans le Millénium. Il s'assiéra sur le trône de son
père David et sera connu comme le Fils de David. Mais si vous notez, dans Luc 17:30, «Il en 
sera de même le jour où le Fils de l'homme paraîtra.»  Quel jour? Comme il en était au jour 
de Sodome. Mais qu'est-ce qui a été révélé ce jour-là? N'était-ce pas que Dieu est apparu 
dans la chair en tant que prophète à Abraham et Sara, juste avant la venue du fils Isaac, qui 
était un type de Christ?

Maintenant, si Jésus doit se révéler une fois de plus en tant que Fils de l'homme en ce dernier
jour, alors il est nécessaire que l'Esprit de Dieu vienne une fois de plus vers le peuple dans un
prophète confirmé par la Parole qui indiquera à l'Église la venue de le Fils de Dieu, Jésus-
Christ. (Vous voyez, il était Fils de l'homme lorsqu'il était ici; maintenant, il est Fils de Dieu; et
s'il doit être révélé comme Fils de l'homme avant d'être Fils de David, cela devra être dans un
prophète.) Ainsi, pour que Dieu soit fidèle à Sa Parole, Il devait envoyer un prophète. Nous 
étions à la recherche de ce prophète. Dieu l'a envoyé et nous le connaissons sous le nom de 
William Branham, mais il nous a révélé le Fils de l'homme, Jésus-Christ le même hier, 
aujourd'hui et éternellement - un discerneur des pensées et des intentions du cœur, révélant 
cet attribut de Dieu que Dieu lui-même a révélé à Abraham juste avant que le jugement ne 
frappe Sodome et Gomorrhe.

Je dis qu'il était plus qu'un prophète. La Parole était en lui et la Parole était Dieu. Le rejeter, 
lui et son message, c'est rejeter Dieu. Tout comme Samuel était à la place de Dieu pour ces 
gens à son époque, ainsi était notre Frère Branham à la place de Dieu pour les gens de cette 
génération. Quand ils ont rejeté Samuel, Dieu a dit: «Ils m'ont rejeté!»  Lorsque vous rejetez 
un prophète envoyé par Dieu, vous rejetez Dieu. Si vous ne comprenez pas cela - qui était 
celui-là en Moïse quand il s'est jeté entre Dieu et le peuple et a dit: «Prends-moi, plutôt que 
de prendre les gens»?  C'était Christ en Moïse. La Parole était en Moïse, et la Parole vint à 
Moïse, et il la donna à Aaron, et il devint pour Aaron «à la place de Dieu»  (Ex 4:16) et Aaron
devint son porte-parole, un prophète de Moïse. Même si je me tiens debout et que je vous dis
ces choses maintenant et que je prononce les paroles que Dieu a données à Frère Branham, 
alors je ne suis pas un prophète de Dieu, mais je suis un prophète du prophète que Dieu a 
choisi de parler à travers moi.

Dans son livre sur les âges de l'église, Frère Branham a dit qu'il y en aurait qui l'adoreraient 
et croiraient qu'il était le Messie, mais il nous a dit de ne pas le croire cette. Il a dit qu'il 
n'avait pas besoin d'une plus grande place d'honneur que celle que Jean-Baptiste avait. Il 
était plus qu'un prophète. Il était messager. La Parole qu'il a apportée était Dieu à cette 
génération - mais il a dit qu'il était mon frère - et je le crois.



Dieu a visité cette génération - avec plus qu'un prophète - avec un messager avec un 
message, pour précéder la seconde venue de Jésus-Christ.
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